



PODCAST DE ANÁLISIS

México no perderá el grado de inversión, prevé Banorte

POR KARLA PONCE
 karla.ponce@gimm.com.mx

El país no perderá el grado de inversión este año ni en 2021, coincidieron analistas de Banorte. “Quienes anticipan que México puede perder el grado de inversión se van a quedar lejos de su pronóstico”, destacó Gabriel Casillas, director general adjunto de Análisis Económico y Relación con Inversionistas.

En un podcast, Alejandro Padilla, director ejecutivo de Análisis Económico y Estrategia Financiera, consideró que si los participantes del mercado estuvieran pensando realmente que México va a perder el grado de inversión el tipo de cambio no estaría en niveles mínimos desde hace tres meses.

“No se ve que estemos cerca de perder el grado de inversión. Fitch, que es la que nos tiene más cerca de perderlo, nos coloca en perspectiva estable, y para Standard and Poor’s y Moody’s, que nos tienen en perspectiva negativa, estamos dos o tres escalones arriba del grado de inversión”, explicó Casillas.

Recordaron que la calificación crediticia de largo plazo de la deuda soberana de México de Fitch Ratings es BBB-, un escalón por encima del grado de inversión, mientras que Standard and Poor’s la ubica en BBB, dos peldaños arriba del grado de inversión, en tanto que para Moody’s es Baa1, tres niveles por encima del terreno especulativo.

“La nota no está en el límite del grado de inversión, por lo que aún hay espacio para algunas disminuciones”,

CALIFICACIONES DE MÉXICO

		Perspectiva estable	Perspectiva negativa	
Nivel		Fitch	S&P	Moody’s
Grado de Inversión	Óptimo	AAA	AAA	Aaa
	Alto	AA+	AA+	Aa1
		AA	AA	Aa2
		AA-	AA-	Aa3
	Bueno	A+	A+	A1
		A	A	A2
		A-	A-	A3
	Satisfactorio	BBB+	BBB+	Baa1
		BBB	BBB	Baa2
		BBB-	BBB-	Baa3
Grado especulativo	Cuestionable	BB+	BB+	Ba1
		BB	BB	Ba2
		BB-	BB-	Ba3
	Alto riesgo	B+	B+	B1
		B	B	B2
		B-	B-	B3
	Basura	CCC+	CCC+	Caa1
		CCC	CCC	Caa2
		CCC-	CC-	Caa3

Fuente: Calificadoras



La calificación no está en el límite del grado de inversión, por lo que aún hay espacio para algunas disminuciones.”

ALEJANDRO PADILLA
 DIRECTOR EJECUTIVO DE ANÁLISIS
 ECONÓMICO.

indicó Padilla, para quien las especulaciones responden al caso de Brasil, que perdió el grado de inversión en 2015, cuando su nivel de deuda era mucho más alto, equivalente al 73% de su Producto Interno Bruto (PIB), frente al 50%

al que actualmente equivale la deuda de México.

“Aunque algunos expertos consideran que sería más conveniente incrementar la deuda de México para atajar mejor la emergencia sanitaria del covid-19, la decisión del Gobierno ha sido no aumentarla, lo que puede ayudar a mantener el grado de inversión”.

Refirió que varios países están aumentando su deuda de manera significativa, lo que podrá dejar a México en una situación de relativa fortaleza a partir de 2021.

“En verdad no creo que perdamos grado de inversión este año ni el próximo. El año clave será 2022, cuando veamos cómo queda el mundo poscovid”, destacó Gabriel Casillas.